



**Les journalistes de la chaîne de télévision privée Vision 4 étaient hier en reportage lorsqu'ils ont été pris à partie par des hommes se présentant comme des proches de l'ancien ministre, Edgar Alain Mebe Ngo'o.**

Dans un reportage diffusé au cours du journal de 20 heures hier sur Vision 4, l'on a pu voir des hommes que l'on présente comme étant des proches de l'ancien ministre **Edgar Alain Mebe Ngo'o**, agressé physiquement l'équipe de reporters de Vision 4. Certains d'entre eux s'en sortirent avec les blessures graves, dont Ambroise Awono, blessé à la tête.



A en croire le reportage, l'équipe de **Vision 4** avait effectué une descente aux encablures du domicile d'**Edgar Alain Mebe Ngo'o**, où la police effectuait une perquisition.

Ce n'est pas la première fois que les proches de **Mebe Ngo'o** se livre à une telle barbarie. Rappelons que **Caristan Isseri** s'était fait enfermer dans une cage à chien au domicile de l'ancien fort du Mindef.

En effet, le journaliste du journal le **Jour** rendu au domicile d'**Edgard Alain Mebe Ngo'o** pour vivre et rendre compte de l'ambiance après sa sortie du gouvernement, va être sérieusement tabassé, avant d'être enfermé dans une cage à chien.

L'ancien délégué général à la Sureté nationale, directeur du Cabinet civile de la présidence de la République, ministre de la Défense et ministre des Transports, **Edgard Alain Abraham Mebe Ngo'o**, a passé sa deuxième nuit dans une cellule du Tribunal Criminel spécial (TCS).

L'une des affaires sur lesquelles il est auditionné en ce moment, concerne les contrats d'achats d'équipements militaires pour le compte de l'armée camerounaise, auprès de la société **Magforce** ; contrats sur lesquels pèsent des soupçons de malversations, et des rétro-commissions